

ENTREVISTA A Vicent

El día 31 de mayo de 1989 - presentaba su carta de dimisión VICENTE ALBERT PASTOR, el hasta entonces único Alcalde de la democracia postfranquista que había tenido Cuevas de Vinromá.

Aquella noche RADIO TERRAL 92.5 dió la noticia en primicia y en el nº 5 del periódico local aparecía íntegra la carta de dimisión con la que Vicente Albert ponía punto final a 10 años ininterrumpidos de Alcalde.

Algunas noticias se extienden pijaban la fecha del relevo en la Alcaldía de Cuevas de Vinromá a finales del mes de junio, pero por diversos motivos el nuevo Alcalde, MANUEL MUÑOZ GARCÍA ALBERT ha tomado posesión el 31 de agosto de 1989, ante el Pleno del Ayuntamiento que aceptaba la dimisión de Vicente Albert, la renuncia de Francisco Beltrán Llopis y la elección como nuevo Alcalde de nuestro pueblo.

Como en ese día prometímos, vamos a hablar con Vicente Albert para que con la calma que da el tiempo pasado y ya desde su perspectiva de exAlcalde nos expunda algunas cosas de esos diez años de Alcaldía y de los meses finales al frente de la misma.

TERRAL 92.5.- Despues de 10 años al frente de la Alcaldía, ¿qué diferencia hay entre aquello que encontró en 1979 y lo que deja a su sucesor?

VICENTE ALBERT.- Desde mi punto de vista la diferencia fundamental es que aquella Corporación de 1979, que yo presidí, la integraban un grupo de personas con una relación política y personal más lírica comenzada desde la clandestinidad, que juntas habían formado la Agrupación Local del PSOE, junto con otros compañeros y que se disponían a afrontar el primer reto de unas elecciones democráticas a nivel local. A mi juicio sus características eran las ganas de trabajar, la ilusión ante la nueva etapa política y, como no, una cierta inexperiencia para gobernar el municipio.

Hoy, efectivamente, este proceso se ha convertido en algo normal dentro de la vida política local. Por lo demás los problemas a solucionar nuncase acaban y los recursos para hacerlos frente casi siempre son escasos.

TERRAL 92.5.- Dígamos cuál ha sido su mejor virtud y su peor defecto.

VICENTE ALBERT.- Aunque creo que es mejor que otros me juzguen, considero que he sido tolerante con todos y abierto al diálogo con cualquiera. Quizás esa toleran-

cia haya sido, en algún caso, mi defecto.

TERRAL 92.5.- Vd. ha presidido 3 corporaciones, ¿con cuál se quedaría?

VICENTE ALBERT.- Yo he estado a gusto con toda la gente que a lo largo de estos diez años ha pasado por el Ayuntamiento, aunque con la gente de la primera corporación me cocomunica mejor por el hecho ya indicado de haber formado equipo incluso antes de la democracia.

TERRAL 92.5.- También ha tenido enfrentamiento con oposiciones, ¿cuál ha sido a su juicio la mejor?

VICENTE ALBERT.- Yo guardo excelentes recuerdos de la primera de ellas, la de la desaparecida UCD, aunque el nivel de entendimiento con la última también haya sido bueno.

TERRAL 92.5.- Sus relaciones con el resto de corporativos, bien de su partido, bien de la oposición, ¿siempre han sido buenas?

VICENTE ALBERT.- Yo siempre he procurado mantener buena relación con todos los corporativos, ya que las diferencias existentes siempre han sido de opinión o política y nunca personales. Creo que antes de crear tensiones o enfrentamientos personales es preferible abstenerse.

TERRAL 92.5.- ¿Con quien no lo han sido?

VICENTE ALBERT.- Con nadie. Las diferencias para mí acababan en la puerta del ayuntamiento y quería decir que hoy ayudaría a cual-

quiero de los que han estado conmigo en la Corporación y me lo pidiese.

TERRAL 92.5.- De todo lo realizado a lo largo de esos 10 años, ¿de qué se siente más satisfecho?

VICENTE ALBERT.- Yo creo que nadie que trabaje por el bien de un municipio está del todo satisfecho - de lo realizado, pues aunque se siguen muchas las cosas que se consiguen, siempre se queda algo en el camino y, sobre todo, siempre se tarda más de lo deseado en realizarlas, caso de la carretera de Torreblanca, que si nada ocurre se debe acometer en el próximo año, o caso de la zona de regadío, que si bien sigue su camino, lo sigue muy despacio. De todas formas, si tengo que destacar algo, diría que el haber dotado a las masías de la partida de Baix de un servicio tan importante como es el agua potable, es una de mis pequeñas satisfacciones.

TERRAL 92.5.- Y, ¿de qué más decepcionado?

VICENTE ALBERT.- Pues como he dicho antes del retraso de muchas de las obras que se tienen solicitadas, carretera de Torreblanca, zona de regadío, etc., y más cuando este retraso se debe a cuestiones puramente políticas.

TERRAL 92.5.- ¿Cuál ha sido el momento o la situación más difícil que ha tenido que afrontar desde su puesto de Alcalde?



EL DARRER ACTE OFICIAL DE VICENT COM ALCALDE